

令和5年8月29日発行

愛南町立家串小学校だより しおご

令和5年度 No. 5

令和5年度学校教育目標

「認め、支え合う児童の育成」

令和5年度キーワード

「ハッピー（喜び、幸福感）」



文責：井上 武

長い夏休みが間もなく終わり、2学期を迎えます。子どもたちは夏休み中、事故やけがなく元気に過ごせたようです。保護者の皆様、地域の皆様の見守りと健全育成への御協力に感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症も完全収束というわけにはいきませんが、V類移行に伴い、学校も様々な活動を行うことができました。宇和島市立御槇小学校との交流学習(しおごキャンプ)と高知県黒潮町の津波避難タワー見学(高学年)が昨年度にはない活動でした。いろいろな方々との交流は、新たな知見の獲得などのプラス面が期待できます。2学期も家串ならではの「地域に学ぶ」「地域を学ぶ」「地域で学ぶ」活動を実践したいと思います。今後も学校・家庭・地域が協働して取り組めるよう、御協力をよろしくお願いいたします。

校長 徳田 真

しおごキャンプ（御槇小学校との交流）

8月5日（土）に「しおごキャンプ」を行いました。今年度は、御槇小学校との交流事業のため、PTA環境整備部役員の方を中心に、バーベキューの用意や海遊びのお世話等、PTAの皆様には多大なる御協力を賜りました。本当にありがとうございました。台風も心配されましたが、無事開催できて良かったです。ビンゴ大会や宝さがしも、とても盛り上がりました。子どもたちの笑顔があふれた一日でした。





郡小学校水泳競技大会

7月21日（金）に城辺小学校プールで、「郡小学校水泳競技大会」が行われました。3～6年生の11名が参加しましたが、全員が6月5日から続けた放課後練習の成果を、存分に発揮できたのではないのでしょうか。また、郡の大会には出場しなかったものの、放課後の水泳練習に一生懸命取り組み、泳力が飛躍的に伸びた児童もいました。放課後水泳練習への御理解・御協力、ありがとうございました。



ハートウォーミング集会

7月6日（木）、ハートウォーミング集会を行いました。ゲームをとおして友達と仲良くなったり、協力して達成感を味わったりすることがねらいです。子どもたちは、友達と協力しながら、楽しく、さまざまな課題に取り組みました。



防災ワークショップ

7月19日（木）、愛媛大学防災情報センター副センター長の二神透先生をお招きし、南海トラフ巨大地震が起きた時の対応について学習しました。いざという時にどのような避難行動を取るか、どこに集まるかなど、それぞれの御家庭で確認していただければと思います。



おらせ

運動会のTシャツが完成しました！

今年度末閉校する内海中学校の閉校記念行事として行われる3校合同運動会で、全小・中学生が、このTシャツを着用して運動会を盛り上げます。皆様もぜひ御参加いただき、一緒に盛り上げてください。



9月の行事予定



- 1日（金）第2学期始業式、給食開始
- 4日（月）身体計測、陸上練習開始
- 6日（水）委員会活動
- 7日（木）運動会合同練習
- 8日（金）学校運営協議会
- 12日（火）運動会総練習
- 15日（金）運動会準備（児童下校 13:40）

- 17日（日）内海地区合同運動会（弁当）
- 18日（月）敬老の日
- 19日（火）繰替休業日
- 20日（水）登校指導
- 23日（土）秋分の日
- 25日（月）給食カット（弁当）



※保護者の皆様は、運動会が雨天順延になった場合の12日以降の予定について、別に配布する運動会案内文書に記載しますので、必ず御覧ください。